

なかよしハッピーだより



南城市立馬天小学校
12月号



令和4(2022)年もあと少し・・・

今年も残すところあと1ヶ月となりました。



校舎建築に伴うプレハブ校舎住まいや、まだまだコロナ禍の影響を受け、いろいろ制限があった学校生活ですが、運動会や学年ごとに行った社会見学が実施できたのはとても良かったです。(3年生は、12月7日予定)

たくさんの方々のご理解とご協力が無事に実施することができました。

保護者の皆様にはたくさんのご理解・ご協力をいただきありがとうございました。また、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

楽しかった社会見学 (2年生・4年生)



お礼・お願い・お知らせ

- 赤い羽根共同募金・周年行事へご寄付等のご協力ありがとうございました。
- これから、寒暖差が大きくなることが予想されます。子どもたちが風邪をひかないよう、体調管理をよろしくお願いいたします。
- 年末に年賀状を書きます。自分の家の郵便番号・住所などを子どもたちと一緒に確認をお願いいたします。(自分の家の郵便番号・住所がすらすら言えるといいです。)
- 12月16日(金)に学級保護者会や保護者面談を予定しています。ハッピー1は、保護者会を午後3時半より予定しています。ハッピー2・3・なかよし学級につきましては個人面談を予定しています。詳しくは担任より連絡致します。よろしくお願いいたします。
- 12月19日(月)に、なかよしハッピーの校外学習で、なんじー公園(グスクロード公園)に行く予定を立てています。詳しい連絡は後日お便りで連絡いたします。よろしくお願いいたします。